

Día de Reyes. 5 de enero de 2010. Guarderías

El día 5 de enero, a partir de las nueve horas en un día en el que la lluvia nos acompañó prácticamente durante toda la mañana, comenzaba la visita de sus Majestades los Reyes Magos, acompañados de sus respectivos pajes, a parroquias, y guarderías.

En primer lugar visitaron el Ayuntamiento de Mengíbar para, a continuación, desplazarse hasta la parroquia de San Pedro para, después de ser recibidos por el párroco Antonio Lara, ofrecer sus regalos al niño Jesús.

Continuaron con la visita a la Guardería "Duendes", Guardería Temporera, Guardería "Los Peques" y Guardería Municipal concluyendo la mañana en el Taller Ocupacional.

Debido al gran número de fotografías, os las dejo dividida en tres galerías.

FOTOS-2 FOTOS-2 FOTOS-3